★連帯カンナマ弾圧/議員ネット代表の戸田から各方面の方々へ

連帯カンナマへの逮捕起訴や裁判は非常に多岐に渡っていて、現状把握がしにくい面がありますが、「労組潰しは許さない 勝手連しが」の稲村さんが、都度都度に弾圧情報や裁判情報を精密に発信してくれていますので、直近の情報を少し。

◎12 月 10 日付の東京新聞「本音のコラム」に、鎌田慧氏が関ナマ事件を再度取り上げている。「関西生コン支部への警察の大弾圧は、委員長が6回、副委員長が8回の(逮捕・再逮捕の)タライ回し。それぞれ勾留460日間となっている」「憲法28 条と労働組合法によって法的に認められている労組活動を、威力業務妨害と恐喝未遂の疑いで逮捕、勾留する警察権の乱用は、民主主義破壊と言える」

「労組は骨抜きにされ、筋を通す労組は徹底的に弾圧されている」

◎12 月 10 日、立命館や中央大の労働法研究者らが全国の 大学や研究機関に所属する研究者に呼びかけ、今回の関ナマ 弾圧は**「正当な労組の活動を処罰するものだ」との抗議声明**を出している。

◎12月21日(土)10:30~京都拘置所への抗議行動を反弾圧京滋実行委員会で実施

◎1月1日(水)「労働組合つぶしの大弾圧を許さない!元 旦行動|大阪城公園

◎2月18日(火)18:30~ 「**反弾圧京滋集会」の開催**(仮称・詳細時刻決定はこれから。ただし内容大筋は決定済)

ドキュメンタリー映画 『棘』(TOGE)上映と吉田美喜夫・ 立命館大学名誉教授(労働法専攻で労働法学会有志の声明を 出された前・立命館総長)の講演

会場は⇒ハートピア京都大会議室(200人収容・京都市中京区烏丸丸太町下ル、

地下鉄烏丸線丸太町駅下車)

戸田)長期勾留を続ける裁判所への批判が、日に日に高まっている現況です。

「2/10 連帯ユニオン議員ネット大会」のご案内

